

EL PROBLEMA MAGNO

Las aguas del canal de los ríos — Guardál y Castril

Preguntaba en mi artículo anterior si la causa última de las dificultades para la realización inmediata del proyecto salvador de nuestro canal, debía atribuirse a la fatalidad de nuestro destino o a nuestra ineptitud y a nuestro abandono.

Es evidente que, como también señalaba en ese artículo, hay una serie importantísima de dificultades de orden técnico, debidas a la configuración del terreno que ha de atravesar nuestro canal. La Naturaleza ha hecho que el valle que han de atravesar las aguas, sea demasiado profundo, y que para conducir las por su nivel necesario, sea preciso alargar desproporcionadamente el recorrido del canal. La Naturaleza ha hecho también, que al término de éste, se presenten altas montañas que exijan túneles largos para atravesar las aguas de una a otra de sus laderas, si no se instalan máquinas poderosas para elevarlas a sus cimas. La Naturaleza, en fin, se muestra pródiga en darnos otros muchos obstáculos, que la inteligencia y la voluntad del hombre ha de vencer en su poder avasallador.

Però ¿debemos achacar también a la Naturaleza nuestra incompetencia, nuestra ignorancia y nuestro abandono? ¿Hemos de atribuir también a la fatalidad de la Naturaleza, qué siendo nuestro canal una de las empresas más grandes que ha de acometer nuestra nación, para dar vida a una de sus comarcas más necesitadas, es la que menos resonancia tenga en las altas esferas de nuestra administración?

Hemos visto, no hace mucho, que ante el posible peligro de disminuir el empuje y la eficacia de la Confederación Hidrográfica del Ebro, se ha puesto en pie

airadamente Aragón entero, y habremos de culpar también a la naturaleza que cuando el proyecto de nuestro canal se halla en un momento crítico de su proceso, no se oiga la voz poderosa de la región entera, ni se produzca el movimiento gigantesco y arrollador de la opinión guiada por sus directores y representantes?

Si nuestra apatía, si nuestra insensibilidad, si nuestra indiferencia ante los problemas más decisivos de la vida de la provincia, es también obra de la ciega naturaleza, como la sequía de nuestros campos por la inclemencia del cielo, bien poco nos queda por hacer, que no sea prodigarnos el consuelo de nuestras lamentaciones. Pero si es posible nuestra enmienda agudizando hasta el dolor el sentimiento de nuestra responsabilidad, bueno será repetirnos incesantemente, el grave daño que nos hacemos con nuestro silencio incomprensible y con nuestro abandono incalificable.

Y bueno será decir también a nuestros representantes en el Parlamento nacional, que ellos no pueden escudarse con la fatalidad de nuestro destino, por que precisamente han sido llamados para enmendarlo. Han llegado a enterarse de la tragedia horrenda de media provincia, y ha sido tan débil su reacción, que apenas si se ha percibido. Han debido comprender que les corresponde la iniciativa y el máximo esfuerzo para coordinar la intervención y la eficacia de los diputados de las otras provincias interesadas, y nada sabemos de su intento ni de su logro. Han debido llevar el aliento y la esperanza a los que ya están desalentados y en los límites de

la desesperación, y nadie ha advertido, fuera de algún caso que como excepción confirma la regla, como ocurre con el Sr. Pradal, esa obra misericordiosa, que hubiera sido en este caso rectora.

Más digo: de no haber tenido la fortuna de encontrarse en la Dirección de Obras Públicas D. José Salmerón, cuyo entusiasmo y decisión en la defensa de nuestra justicia, nunca agradeceremos bastante, estaríamos desamparados en las altas esferas gubernamentales. A lo menos, nadie sabe de un modo auténtico, las gestiones y los esfuerzos realizados para que en los centros llamados a resolver en definitiva nuestro pleito, y en donde han de tomarse las decisiones supremas, se haya formado un juicio claro sobre la necesidad de empezar inmediatamente a satisfacer nuestras ansias.

Insisto una vez más, en advertir el peligro que por este abandono corre la unidad moral de la provincia. La región de Levante tiene en estos momentos una sensación de desamparo respecto de la de Poniente, por que los diputados son considerados allí como inpuestos por ésta, y desligados en consecuencia, de sus apremios angustiosos. Si persiste esta opinión, el surco será cada vez más profundo y más difícil de borrar. Por ello, sería justo, además de ser de alta conveniencia para todos, que la opinión pública de la capital imponga a los representantes de la provincia una conducta de máxima vigilancia y de sacrificio en favor de la cuenca del Almanzora.

En estos últimos días, precisamente, se está hablando de una asamblea en la ciudad de Baza, de los interesados de las tres regiones afectadas más directamente por el proyecto. ¿Se han hechos las gestiones necesarias por nuestros representantes para llegar a un perfecto acuerdo con los de las dos provincias limítrofes, para evitarnos

otro fracaso y un mayor desastre que el que tuvimos en Huércal Overa? Conviene que meditemos en esto.

Martín Navarro.

NOTA.—Escrito casi enteramente lo anterior, he leído con agrado y con sorpresa el artículo que me dedica mi amigo don Sebastián López. Nada más lejos de mi ánimo que el haber aludido ni a él ni a ninguno de los que intervinieron con el mayor esfuerzo y entusiasmo, en tratar de arreglar lo que estaba tan mal preparado; y nada tan fuera de mi gusto y de mi propósito, como entablar una polémica con un buen amigo, cual es el Sr. López. Aunque no tuviera otra consecuencia que la de aparecer como en discrepancia los que debemos estar íntimamente unidos, es razón más que sobrada para que ni siquiera intente defenderme de algunas leves censuras que he creído advertir en su artículo.

Me bastará hacer constar aquí, que no ha pasado hasta ahora, una sola semana en la que no haya hecho alguna gestión relativa al proyecto, o no me haya informado de algo respecto de su desarrollo. Conozco, por tanto, todo lo que el Sr. López cree que he ignorado. Nuestra divergencia estriba, en la diversa apreciación de los factores que están en juego; y la táctica que deba seguirse en la lucha que tenemos entablada para la realización del canal. Es decir, en cosas secundarias y no fundamentales. Por ello, no debemos insistir demasiado en aclararlas.

Vale.

(Del «Diario de Almería.»)

¡AGRADEZCAMOS!

Para mi buen amigo
Diego Soler Flores.

Con retraso llega a mis manos el número del 20 de Octubre de nuestro CENSOR y su lectura ha producido en mi ánimo, no sé decir si sorpresa o asombro, pues como amante que soy de nuestro pueblo querido, causame honda pena el ver cuán pronto se borra de la memoria de algunos de sus hijos, los sucesos que en tiempo muy

cercano, se desarrollaron en él. Aún está fresca la tinta en periódicos, hojas, telegramas etcétera; aún resuena en el espacio la voz de un pueblo entero que aclamaba con jurras de entusiasmo a un hombre que por sus dotes de capacidad y alteza de miras, había empuñado el timón de la administración municipal, imprimiéndole un rumbo completamente distinto al acostumbrado por los viejos profesionales de la política y, como premio a su gestión, aún parecía poco el darle su nombre a una calle de la Ciudad, si no que también y por suscripción popular, se le regalaba el atributo de su cargo, como queriendo significar que por el pueblo debía ser costeadada la insignia que tanto estaba demostrando sabia manejar para el bien de los cuevanos, y, ahora, veo que a ese mismo hombre se le han llevado ante los Tribunales de Justicia como desobediente y perturbador por aquellos que le han sucedido en la cosa pública; por aquellos que aún no han dado al pueblo las cuentas de su gestión administrativa; por los que solo tienen en su abono el despido de empleados honrados y competentes, que han quedado sin el pan necesario para su sustento y por aquellos, en fin, que reciben como homenaje el no haber lugar de dignos Magistrados y el dictado de ¡¡PLANCHAS!! por nuestro simpático CENSOR.

Aún está latente lo pasado en las elecciones de Diputados a las Constituyentes con nuestros dignos paisanos, y sin embargo, éstos continúan laborando por los intereses de nuestra provincia en la cuestión de los riegos derivados del Castril y Guardal.

No hace tantos años que actuó en nuestro pueblo y en pró de sus intereses en múltiples asuntos nuestro ilustre paisano D. Pedro Flores Gómez y solo el Cronista de nuestra Ciudad D. Miguel Flores González Grano de Oro, con su acostumbrada oportunidad, nos los recuerda en las columnas de nuestro órgano cuevano.

No se ha perdido aún el eco de aquellos que pedíamos un homenaje, arto merecido, para nuestro otro paisano el poeta Martínez Alvarez de Sotomayor y nada ha llegado aún a mis oídos acerca de que se lleve a la práctica acto alguno, al que no solo estamos obligados, sino con el cual más nos honraríamos que honramos.

A todos nos consta la alteza de miras y el desinterés que mueve al Director de este periódico, con su publicación, y también recibe como premio de honor, que, aunque en nada pueden empañar su honra;

do nombre, pudieran, si, dar lugar a que asqueándole, y sin tener en cuenta que unos pocos no pueden constituir un pueblo, dejase de darle a luz, con lo cual quedarían sin porta-voz las aspiraciones del vecindario, y...

...¡Nada!... Parece que al ver que la miseria va haciendo que huyan de nuestro pueblo sus honrados hijos, al par que nuestra tierra va siendo infecunda por la pertinaz sequía, también parece que, va siendo infructifera en nuestros corazones la semilla del agradecimiento, que debiera dar ricas cosechas, para que al ser recojidas por aquellos que sembraron y siembran el bien en nuestra querida patria chica, sirva de estímulo, para todos y acreciente los deseos de hacer más y más, que es el deber de todo ciudadano que aspire a demostrar ante el mundo entero que se debe querer tanto a la Madre Patria como a aquella que nos llevó en sus entrañas...

UN CUEVANO.

Toda la correspondencia al Director,

Carmen G

LOS CAUCES DE RIEGOS

Queremos recordar, que allá por el mes de julio, dimos cuenta a nuestros lectores de la salida para Málaga del Sr. Presidente del Sindicato de Riegos nuestro amigo, D. Miguel Flores González Grano de Oro para gestionar, cerca de la División Hidráulica del Sur de España, asuntos de su cometido.

Ocurrió que en el año 1922, aquella División Hidráulica, envió a Madrid las Memorias, Planos y Presupuestos del Proyecto de ensanchamiento y revestimiento de los cauces de riegos, de ambas márgenes del río, a partir de los trozos terminados en el año 1918.

Aquel Proyecto fué devuelto a la misma División al siguiente año 1923, por el Consejo de Obras Públicas, para introducir en él algunas variantes.

Desde entonces, dormía el expediente el sueño de los justos en las oficinas malagueñas y con objeto de despertarlo fué allá nuestro amigo.

Sus gestiones dieron el resultado apetecido, según esta carta que para conocimiento público he aquí rogado que se nos facilite:

DIVISION HIDRAULICA DEL SUR DE ESPAÑA

Málaga 31 de Octubre de 1931.
Sr. Presidente del Sindicato de Riegos.

Cuevas del Almanzora,

Muy Sr. mto:

Tengo el gusto de comunicarle que con esta fecha se remite el proyecto de mejora de riegos de Cuevas a la Superioridad.

El importe del mismo es de 206 560,21 pesetas.

Lo que le comunico de acuerdo con la conferencia sostenida hace unos días y espero realice gestiones eficaces para la pronta resolución del mismo.

Sabe es suyo afectísimo s. s. q. e. s. m.

Alfonso García Frías

No necesitamos encomiar la importancia del asunto, ni la oportunidad de la ejecución.

Hoy que nos encontramos con los cauces secos es ocasión de reformarlos y habilitarlos convenientemente para el mañana de la abundancia, la distribución, entre los agricultores forzados a la ociosidad, de más de 200,000 pesetas, vendría a mitigar muchos males.

Cuando llegue la oportunidad, nos ocuparemos nuevamente de este asunto, elogiando como se merece la labor incansable de nuestro Sindicato de Riegos.

DESCUBRIMIENTO IMPORTANTE

En la diputación de Pulpi, de nuestro Partido judicial, casi a la orilla del mar, en la finca, la Carolina, vulgo Casa de los ingleses, propiedad de una dama inglesa, señorita, Margarita Houghton, con la perforación de un pozo artiano, a la profundidad de 368 metros, se ha cortado un venero de agua termal de unos cuatro litros por segundo y 40 grados de temperatura.

Viene acompañada de sustancias minerales ferruginosas y al parecer radiales; arrastran el mismo tiempo, gases, procedentes de descomposiciones piritosas, que miles de años estuvieron contenidas en concavidades calizas, de la formación triásica, que la sonda ha atravesado por completo y al escapar hacia la superficie, comunican al agua un sabor extraño, amargura como de alumbre, debido, sin duda al ácido

sulfúrico acumulado y en contacto con las dolomias atravesadas al paso de la corriente.

De persistir estas cualidades en el agua, podría, quizá, ser un remedio terapéutico de primer orden para determinadas dolencias; pero de ningún modo aprovechable en la agricultura, lo que sería de lamentar, aquí que tan sedientos estamos siempre. Mas, como se advierte que, desde el día 24 de Octubre en que apreciaron las aguas, hasta después de diez días, van mejorando de sabor, es de suponer que, conforme vaya desapareciendo la acumulación de gases, llegue un día en que puedan quedar exentas de los inconvenientes que ofrecen para la agricultura.

Además, se nos dice que, se han empleado en el lavado y disolvieron el jabón perfectamente; que se regaron a mano dos pequeños pinos que se secaban por falta de humedad, y adquirieron lozanía y vigor.

Son buenos indicios, de que las aguas pueden utilizarse en la agricultura.

La perforación continúa aún y en la tarde del día 6, que visitamos aquel paraje, media el taladro, la profundidad de 380 metros. Los trabajos se ejecutan por la conocida Sociedad Pozos Artesianos de los Señores Sánchez Madrid, con domicilio en Alhama de Murcia, de la cual es director el competente Ayudante de minas, Don Francisco Sánchez Madrid.

G. José Bernabé y Soler.

De Cuevas a H-Overa

Por el ingeniero y ayudante, los Señores D. Ramón Boros y D. Demetrio Sánchez, el día 5 del actual se dió comienzo a la treza o derrotero, que ha de seguir la carretera o camino vecinal, para poner nuestra ciudad, en inmediata comunicación con la villa de Hércules-Overa.

El trazado parte del lado N. O., de la plaza del Castillo, sigue hacia la rinconada de la Sima, para adaptarse en toda su longitud, al camino alto de Calguerrín, hasta llegar al molino de Balazote; sube al pie de los baños de los Coones, y continúa por las alturas de la margen izquierda del río, por los Rodríguez, Cebollar y las Esteras, a alcanzar el caserío de los Uribes; cruza el río y por una de las laderas de la rambla de Bobar, empalma con la carretera de Puerto Lumbreras, en el mismo enlace del antiguo camino de Bo-

bar a sea, entre las primeras ca-
sas de la población y el puente
de París.

La futura vía es, de importan-
cia suma, para el tráfico de am-
bas poblaciones hermanas y el
general entre provincias, porque
además de acortar el recorrido,
se conjuran grandes peligrosas
pendientes. Debemos, pues, ges-
tionar, sin descanso, la más pron-
ta construcción de este camino

G. J. B. y S

PROCESION

Bajo un cielo esplendoroso y
con una tarde primaveral se ce-
lebró el día 31 del pasado Oc-
tubre (como digno término al
mes del Rosario y a la Solem-
nidad Novena, con que esta ca-
llosísima Ciudad ha querido hon-
rar a la Reina de los Cielos y
al Rey de Reyes y Señor de los
que dominan), la Procesión del
Santísimo Rosario y de Cristo
Rey; en la que una vez más y
con mucho mayor entusiasmo ha
manifestado este pueblo religio-
so y mariano su arnigada fé ca-
tólica, y que no teme ni al que
dirán, ni a las iras de los que
habiendo sido regenerados por
Nuestra Santa Madre la Iglesia,
se muestran hijos ingratos y des-
cagan sus satiras, sus diatribas
y sus odios contra sus herma-
nos que nacidos en el mismo se-
ñal de la Iglesia, no han deser-
tado del lado de su Divina Ma-
dre, dispuestos a defenderla de
aquellos desgraciados hijos que
cerrando sus ojos a la luz divi-
na de la verdad, se despeñan
por los escollos y derroteros del
error, y están dispuestos como
militares valientes y leales a se-
llar su fé y creencia si necesari-
o fuese con testimonio de su
sangre.

Salto de la parroquia la ima-
gen preciosísima del Sagrado Co-
razón de Jesús acompañada de
las Asociadas en su Cofradía y
de las Asociadas a la Cofradía
del Rosario Perpetuo dirigiéndose
a la Iglesia del Convento en
donde tienen su residencia y Co-
legio los Hermanos de las Escue-
las Cristianas y sacando del Tem-
plo la Imagen de la Santísima
Virgen del Rosario formóse la
Procesión en la forma siguiente:

Primeramente iban en dos fi-
las los alumnos internos y ex-
ternos del Colegio de 1.º y 2.º
enseñanza acompañados de los
Hermanos que los dirigen y edu-
can en número no inferior a 301,

GRAN PASTRERIA Y PAÑERIA DE PEDRO A. MARQUÉS

CONFECCION ESMERADA — PRUEBAS A DOMICILIO
PRECIOS INCOMPARABLES
VERA (Almería)

GRAN HOTEL MARTINEZ

SITUADO EN LO MAS CENTRICO DE LA
POBLACION

FACHADA A TRES CALLES

Frente al Casino Principal y al Banco Español de Crédito
CONFORT MODERNO. EXPLENDIDAS HABITACIONES.
HERMOSA TERRAZA DE VERANO
SERVICIO ESMERADO. COCINA SELECTA

PROPIETARIO

ENRIQUE MARTINEZ PEREZ

Carmen 2. General Sotomayor 5. Antonio Soler 8.

DIEGO NAVARRO GOMEZ

PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES

AGENTE DE NEGOCIOS.

DEMANDAS DE DIVORCIO.

HORAS DE DESPACHO DE HO A 10. CALLE 14 DE ABRIL N.º 1

después las niñas internas y ex-
ternas del Colegio que dirigen
las Hermanas de la Caridad de
San Viciente de Paul con los es-
tandartes de la Cofradía con los
15 misterios del Rosario acom-
pañadas de dichas Hermanas y
entre las dos filas la Imagen del
Sagrado Corazón; posteriormente
las señoras asociadas de su Co-
fradía y a continuación las aso-
ciadas a la Cofradía del Rosario
Perpetuo con la Imagen de la
Santísima Virgen y como digno
remate de este piadoso cortejo una
multitud de caballeros de todos
los órdenes sociales que con sus
velas encendidas daban a enten-
der que sus inteligencias están
iluminadas con la luz de la fé,
que sus corazones están abrasa-
dos y enardecidos por el fuego
del Divino Amor, y que esperan
recibir como premio en día no
lejano el ver y poseer a Aquel
que es el LUMEN GLORIAE TALIS
POPULUS QUALIS RECTOE CIVITATIS
se dicen en las Santas Escritu-
ras, y ojalá que así hubiese re-
sultado confirmado con la asisten-
cia del Rector civitatis único lu-
nar que ha tenido este acto tan
hermoso que jamás ha sido igua-
lado tanto por su cuantioso y
escogido acompañamiento cuanto
por la edificación y religiosidad
de que ha dado ejemplo.

Del momento... pasado

Atravesamos el periodo critico
que sigue a todas las revolucio-
nes, y aunque lo ocurrido en Es-
paña apenas si pueda llamarse
Pedro-evolución, no hay que ne-
gar que las propagandas para que
otra cosa hubiera ocurrido u ocu-
rra todavía, fueron y son inten-
cionadas e intensas.

Mas el pueblo español, desen-
gañado de «los otros» y no con-
siderando redentores a los que pre-
tendían venir a gobernar, dejó
hacer a unos y a otros lo que
quisieran, y como los que más
chillan parece que son los que
tienen razón, estos consiguieron
al fin lo que se proponían. Lo
consiguieron en la misma forma
que los niños consiguen lo que
pretenden: primero piden, luego
lloran y por último rabian y pa-
tean, hasta que los papás, can-
sados y hartos de tanta molestia,
como la mayoría de los españo-
les estaban, acaban por compla-
cer al infimo personaje que, con
una buena azotaina dada al prin-
cipio, habría desistido de sus pro-
pósitos, sin perjuicio de acudir
más tarde, y contento, a la ho-
ra de la pitauza.

Porque no otra cosa es lo que
ha ocurrido en España, si al re-
sultado de las elecciones del 12
de abril hemos de atenernos, en

los que, según ha afirmado pú-
blicamente el Excmo. Sr. Con-
de de Romanones, el número de
concejales monárquicos de todos
los matices, fué enormemente su-
perior al desigual suma de las
izquierdas.

Me permito no compartir el
criterio de tan eminente y sagaz
político al decidir entregar la
nave de España pensando que,
al anegarse la espadaña de la
iglesia, no había que pensar de
lo que habría ocurrido en la igle-
sia misma.

Esto lo dice considerando co-
mo espadañas a las primeras cin-
dades y cacicatos, o iglesias que
sostienen aquellas espadañas, a
los pueblos y aldeas donde triun-
faron las derechas, pero si nos
colocamos en el supuesto contra-
rio, ¿por qué no de que las gran-
des ciudades fuesen las iglesias
y los pueblos y aldeas las espa-
dañas, anegadas las iglesias y
ahogados los infieles, quedaría
como reina y señora la espada-
ña, una diminuta aldea, que re-
presentaría la razón, el orden,
la justicia... el arca de Noé que
habría de poblar el nuevo mun-
do.

Porque yo no admito que el
voto de un ciudadano de las
grandes urbes tenga más valor
o más calidad que el de un sim-
ple aldeano.

(Continuará.) E. C. O.

NOTICIAS

Enhorabuena

Al distinguido y simpático matrimonio
doña Consuelo Marzal y don Emilio Gimeno
por el completo restablecimiento de su
precioso hijo Alberto.

Bienvenido

Hemos tenido mucho gusto en saludar a
nuestro querido amigo don Julio Martínez
Fortún que ha pasado unos días entre no-
sotros le felicitamos por la gran mejoría que
su padre don Nicolás Martínez ha experi-
mentado en su enfermedad. El día 8 re-
gresó a Granada.

ÚLTIMA HORA

Anoche celebró Sesión ordinaria en segun-
da convocatoria como de costumbre nues-
tro Ilustrísimo Ayuntamiento con la asis-
tencia de trece concejales. (13) Malo...

Solo un punto de la orden del día se dis-
cutió y se votó; el relacionado a cubrir la
vacante de la tercer Tenencia de Alcalde,
hubo dos candidatos: el Sr. Soler y Soler y
el Sr. Ponce, el primero como Radical So-
cialista y el segundo como Radical, triunfó
por siete votos el Sr. Soler y seis votos
obtuvo el Sr. Ponce.

Por lo pronto tenemos que confesarlo, nos
hemos equivocado.

Interinamente no ha resultado mico. ¿Se-
rá un contentete? Sino es un ausentate pa-
ra dar el mico en propieta, enhorabuena

Fumad papel ESTAMPA
es el mejor.

Imprenta de Campoy.

BANCO ESPAÑOL DE CRÉDITO

SOCIEDAD ANÓNIMA

Capital autorizado Pesetas 100.000.000
 Id desembolsado " 46.687.000.
 Reservas " 48.852.936'16

DOMICILIO SOCIAL.—MADRID.—ALCALA 14

DIRECCION TELEGRAFICA Y TELEFONICA B A N E S T O

Cuatrocientas Sucursales en España y Marruecos.

Corresponsales en las principales Ciudades del Mundo

OPERACIONES QUE REALIZA ESTE ESTABLECIMIENTO

Descuento y negociacion de efectos sobre España y sobre el Extranjero. Giros sobre plazas de alguna importancia en todo el mundo. Cambio de monedas y billetes extranjeros. Cartas de Crédito. Depósito de valores en custodia. Seguros de cambio. Préstamos y créditos con garantía de fondos públicos y valores industriales. Compra y venta de toda clase de valores cotizables en Bolsa. Cobro y negociacion de cupones y títulos amortizados, y demás operaciones de Banca y Bolsa

Cuentas corrientes a la vista con interés de 2 y medio por 100 anual.

CONSIGNACIONES A VENCIMIENTO FIJO

Un mes.	3 por 100 anual.		Seis mese ^s	4 por 100 anual.
Tres meses.	3 y medio por 100 anual.		Un año.	4 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS

Intereses que se abonan 4 por 100 anual.

Sucursal de CUEVAS DEL ALMANZORA San Joaquin 12 - Teléfono 29 - Apartado 2

FARMACIA DE VALPARAISO

DEL

LICDO. ALFONSO GUEVARA ALBARRACIN

PLAZA DEL GENERAL SOTOMAYOR

Específicos nacionales y extranjeros. Sueros y vacunas. Medicamentos purísimos y preparaciones farmacéuticas exactamente dosificadas

PEDRO GIMENEZ COLLADO
 Estanco, Vinos, Licores, Cointonales y Ultramarinos.
 Cerveza fresca.

BAR SINTAS

Frente a la parada de autos.
 Cerveza fresca a todas horas. Aperitivos selectos con ayuda. Meriendas para todos los gustos. Vinos y licores de todas clases
 VISITARME Y OS CONVENCEREIS

DISPONIBLE

El dibujo es el adorno más bonito y útil que puede tener una persona.

José Ballestrin a la vez que como fotógrafo está a la disposición de Vds. les hace saber que da clases de dibujo natural a niños de ambos sexos que lo soliciten y a horas que les sea más cómoda.

Plaza de la Condesa de Algaida.

DISPONIBLE

Francisco Reyes

Ferretería,

drogas y otros artículos.

Calle del Carmen 8

Gerónimo Pérez

GRAN SALON DE PELUQUERIA

TODO CONFORT

Calle de García-Alix

R-icos cafés han logrado
 E-n muchas partes gran fama;
 P-ero sobre todos queda
 R-einando el café «LA GARZA».
 E-n el que el público tiene
 S-u atención depositada.

R-milio Navarro Flores
 N-ada duda que el café
 T-iene, con copa, mas gracia
 A-quel que aprecia lo bu no
 N-o prescinda de agrega la
 T-omando el «XIGENADO».
 E-l mejor Conac de España.

H U E R O A L O R E R I A

EL CENSOR

CUEVAS DEL ALMANZORA

Sr. D.